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今天很高兴站在这台上和大家分享我信主的心路

历程。想到要洗礼成为基督徒，我的心情一直难

以平静，回首走过的人生旅途，虽然没有遇到过

惊涛骇浪，但是平凡的生活中也有着许多的深刻

的哲理。 坦白的说，要不要受洗对我来说曾是

一个非常艰难的决定。我从小接受无神论唯物主

义教育，再加上我所以前学的是生物学专业而且

一直从事的科学研究工作，使得我习惯于用逻辑

推理、实验论证的方式判断一件事的真伪。例如，

生物进化，物种起源都在对我来说觉得是很经的

起推敲并且是合呼逻辑的。所以当我最初接触到

基督教的时候，对于《创世纪》里关于物种起源

的学说，我也是非常怀疑的。 

我相信每一個人都没有停止过的对人生的探索，

都渴望找到生活幸福，精神充实以及人生意义的

答案。 然而，我所形成的这些判断事物的思维

并不能给我解答这些问题的答案。相反，每当生

活、工作、或学习中出现挫折时，我就会特别心

里很恐慌、沮丧，甚至悲观。 

我和我太太在 2007 年结婚，2008 年就来到美国。

接着我们有了小孩—小米。我心想，这样新的环

境，新的生活应该给我解答这些问题的答案。可

是在没有信主之前，我的思维常常是以自我为中

心，每当遇到问题的时候总是以自己的判段为标

准而且非常固执的认为是正确的，加上生活和工

作的压力，我和我太太时常为了一些很小的事情

争吵。使我感到非常的压抑和沮丧。而我习惯的

逻辑思维，推理判断用来解决这些问题看起来是

如此的软弱无力。此时，我想到以前我们刚来的

时候住在教会的旅馆里，里面的志愿者人都都是

基督徒对人都非常好。也许我们能从教会得到一

些帮助，或者至少能有人聊一聊天也好。就这样

我们来到了诺福克华人教会，从而接触了更多的

基督教徒，发现他们对人非常好，并且十分热心

帮助自己身边的每一个人，无论他们是不是基督

教徒。这种爱是发自内心的，是纯粹的，毫无保

留的。他们告诉我他们相信神，神就在他们的心

中，并且他们要把神的爱也给其他的人带去。这

样，我们就常去教会礼拜，参加周五的查经班。

虽然我那时还不能完全接受神的存在的事实，可

是我们的生活里却逐渐由有了主的话语和恩典，

每次祷告过后心里也能得到平安，不再焦虑。 

在 2012 年的时候，因为我在 EVMS 的教授因为

没有申请到新的研究经费，不能再继续支持我的

研究了。我只好开始找工作，到处发简历，可是

始终没有什么消息。我想到，既然找不到工作，

不如利用这个机会申请学校学习我一直以来想要

学的计算机专业，可是我首先担心是否能得到学

校的接受,  如果的到了学费也是一个大问题 。我

能做的就是把自己完全交托给神，常为此事向神

祷告。最后我顺利的在 ODU 入学，而且半年以

后的到了 RA 的职位从而大大减轻了学费的负担。

去年我父母先后生病，尤其是我父亲昏迷不醒很

多天。我家人为了不让我担心都没有告诉我。我

太太和父母的朋友时常为他们祷告，没多久他们

都很快的康复，感谢神的恩典。 

神的话让我明白生命的意义，我现在不再以自我

为中心，遇到困难不仅仅凭着自己的推论和判断

来决定事情。每当我要生气的时候我就会想到，

我是有罪的人，而耶稣被钉十字架让我的罪得以

赦免,  圣灵的感动让我对罪敏感。我想我所经历

的这些，其实就是在心里接纳了耶稣到心中来做

我个人的生命之主。《约翰福音》1：12 说：凡

接受他的，就是信他名的人，他就赐给他们权利，

成为神的女儿。做新造的人，有新的生命。我要

感谢我主耶稣，他给了灵与魂。我主耶稣，现在

我来到你的身旁，我要用信心接受你，做我生命

中的救主，我要永远永远的敬拜你。

 


